

Buka Bersama Pewarta Balaikota Bandung Berbagi Keberkahan Ramadan 50 Anak Yatim di Bandung Zoo

Category: Daerah
Maret 17, 2025



Buka Bersama Pewarta Balaikota Bandung Berbagi Keberkahan Ramadan 50 Anak Yatim di Bandung Zoo

BANDUNG, ProLite – Pewarta Balaikota Bandung (PBB) berbagi keberkahan Ramadan 1446 Hijriah dengan mengajak buka bersama 50 orang anak Panti Asuhan Assabiqunal Awwalun dan Panti Asuhan Al Fitra di Kebun Binatang Bandung (Bandung Zoo) pada Senin (17/3/2025).

Puluhan anak yatim tersebut mendapat beberapa bingkisan serta sejumlah uang beserta makanan untuk berbuka bersama. Mereka terlihat sangat antusias dan senang saat berinteraksi dengan hewan yang ada di Bandung Zoo.

“Senang banget bisa di ajak ke kebun binatang, bisa ngeliat hewan yang gak ada di dekat kita, kaya Singa, Harimau, Beruang, Binturong sama banyak lagi yang lain nya,” kata salah seorang anak panti asuhan Tiara.

Tiara juga mengaku, di Bandung Zoo bukan hanya melihat hewan. Tetapi bisa berinteraksi juga dengan hewan secara langsung. Ia mencontohkan saat di Animal Show, bisa langsung berinteraksi dengan burung.

“Baru kali ini sih bisa langsung interaksi sama hewan, sama burung pas di Animal Show, terus tadi juga sempat interaksi sama binturong megang bulunya, wah pokoknya seru deh,” ucapnya.



Sementara itu, Ketua Pelaksana, Kemilau Senyum Anak Yatim #4 Yusuf Mugni, mengatakan kegiatan mengajak anak yatim berinteraksi dengan hewan merupakan bagian dari edukasi satwa terhadap para anak panti tersebut.

Selain itu, kegiatan ini selain buka juga merupakan kegiatan berbagi di bulan suci Ramadan, program tersebut sudah berjalan yang ke empat kalinya hingga saat ini, sejak tahun 2022 lalu.

“Kami ingin berbagi kebaikan, kebahagiaan bersama anak yatim di bulan Ramadan ini,” katanya.

Yusuf juga mengatakan, dengan adanya acara tersebut diharapkan dapat menjadi berkah di bulan Ramadan ini, serta anak-anak ceria dan semakin bahagia.

Tak hanya itu, Yusuf menyebut kegiatan ini dapat terselenggara berkat dukungan dari berbagai pihak.

Di tempat yang sama, Ketua PBB, Putra Prima Perdana, berharap kegiatan tersebut dapat terus berkelanjutan tiap tahunnya. Serta dapat memberikan manfaat lebih banyak bagi anak-anak

panti asuhan dan masyarakat Kota Bandung khususnya yang membutuhkan.

“Terima kasih untuk semua pihak yang telah membantu acara ini, semoga semakin banyak lagi pihak yang tergerak untuk membantu,” ujarnya

Putra juga mengatakan, kegiatan berbagi kebaikan dengan anak yatim di bulan suci Ramadan 1446 Hijriah bagian dari program yang dibuat pewarta Balai Kota Bandung. Ia mengungkapkan kegiatan tersebut juga bagian dari kepedulian pewarta terhadap sesama.



“Kami ingin berbagi kebahagiaan dan kepedulian dengan anak-anak. Mereka memiliki masa dengan yang baik,” imbuhnya

Sedangkan, General Manager Bandung Zoo, Petrus Arbeny mengatakan kegiatan tersebut merupakan kegiatan yang positif bagi anak yatim yang belum merasakan berinteraksi dengan hewan secara langsung. Oleh karena itu, pihaknya menerima dengan baik kegiatan buka bersama anak yatim ini.

“Kegiatan ini sangat positif, apalagi di bulan suci Ramadan ini kita bisa berbagi kebahagiaan dan juga bisa berkumpul silaturahmi bersama anak-anak yatim yang memang mempunyai masa depan yang sangat baik,” ujarnya.

Adapun sejumlah pihak yang mendukung acara Kemilau Senyum Anak Yatim #4 tersebut yakni, Bandung Zoo, Perumda Tirtawening Kota Bandung, Eiger Tropical Adventure, Summarecon Mall Bandung, Diskominfo Kota Bandung, Dinas Sumber Daya Air dan Bina Marga (DSDABM) Kota Bandung, Alfamart, Indosat, Disdagin Kota Bandung, DLHK Kota Bandung, Bagian Umum Kota Bandung, Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bandung, Bandung Infra Investama (BII), Gramedia, Mizan, Raka FM, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bandung, Anggota Komisi III DPRD Kota Bandung Rendiana Awangga, Telkomsel, CV KCM, dan Lawson.